

Fecha: 10-01-2026

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: IRONMAN 70.3 Pucón será federado y entregará cupos al Mundial Multisport

Pág. : 31

Cm2: 757,0

VPE: \$ 7.531.501

Tiraje:

78.224

Lectoría:

253.149

Favorabilidad:

No Definida

■ NOVEDADES EN LA COMPETENCIA ■

IRONMAN 70.3 Pucón

será federado y entregará cupos al Mundial Multisport

La carrera más linda del mundo está por comenzar, en donde los deportistas deberán sortear los 1900 metros de natación, 90 km de bicicleta y 21 km de trote. Jornada deportiva que este año tiene importantes novedades: será federada, entregará cupos al Mundial Multisport y reunirá a destacados triatletas de élite.

Por: Rodrigo M. Ancamil



Una mañana con atmósfera deportiva se vivirá este domingo en Pucón con el Itaú IRONMAN 70.3, instancia que reúne a deportistas nacionales e internacionales en una competencia desafianta, pero con circuitos reconocidos por sus hermosas postales. "El Itaú IRONMAN 70.3 de Pucón es un evento único, porque combina un alto nivel competitivo con una profunda conexión con la ciudad y su entorno. Es una verdadera fiesta deportiva, conocida incluso como "la carrera más linda del mundo", que convoca a la comunidad, a atletas de primer nivel y a visitantes de todo el mundo, generando un impacto positivo y sostenido en la economía local", comenta Guillermo Birrell, gerente División Grandes Empresas e Instituciones de Itaú.

Este año, la "carrera más linda del mundo", tiene un importante hito: por primera vez será federada. Así lo anunció el Club Deportivo Universidad Católica (CDUC) en el lanzamiento oficial, acontecimiento que se logró gracias a una alianza con la Federación Chilena de Triatlón (Fechitri) y que en la práctica permitirá a los competidores acceder a cupos

clasificatorios para el mundial Multisport de la World Triathlon, evento que se realizará en Abu Dabi durante este año. Esto eleva el estándar deportivo y abre una oportunidad inédita para los atletas participantes.

Los triatletas de élite confirmados

Uno de los principales atractivos de esta competencia son los triatletas de élite que enfrentan los casi 113 km de triatlón. Entre los exponentes nacionales, en la categoría varón, el listado será encabezado por Diego Moya, actual campeón del IRONMAN 70.3 de Valdivia, junto a Vicente Trewhela, Martín Baeza, Nicolás Sáez, Benjamín Adriazola, Ángel Ruiz y Raúl Arratia. En la categoría femenina destacan Francisca Garrido, Florencia Vásquez, Macarena Salazar y Catalina Salazar.

En cuanto a la élite internacional estará encabezada por la campeona vigente del Itaú IRONMAN 70.3 Pucón, Cecilia Pérez (México), junto a Romina Biagioli (Argentina), María Cristina Becerra (Colombia), Brittany Higgins (Estados Unidos) y Lea Riccoboni (Francia).

Por su parte, en la categoría masculina internacional destacan los argentinos Luciano Taccione y Valentino Agnelli; el brasileño Danilo Melo; el colombiano Alejandro Guzmán; el costarricense Álvaro Campos, los estadounidenses Andrew Schellenberger, Kevin Bishop y Justin Metzler; y el francés Cenzino Lebot.

Los detalles del evento

Este año la competencia presentará mejoras claves, uno de ellos el ingreso a la meta para los deportistas que cambiará desde el Parque Los Boldos hacia el sector de Los Boteros, optimizando la fluidez y la organización de la llegada. Además el evento estrenará un kit de competencia renovado, que incluye una polera, una mochila y productos de alto estándar y tecnología de punta. A esto se suma el fortalecimiento del Fan Fest, que incorporará música, food trucks y zonas de descanso.

El cierre de la jornada contará con un espectáculo especial de los Halcones de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), quienes realizarán una presentación de

acrobacia aérea alrededor del mediodía, coincidiendo con la premiación del evento. "Año a año, el IRONMAN consolida como un referente no solo por la exigencia deportiva del circuito, sino también por su capacidad de transformar a Pucón en un punto de encuentro donde el deporte, el turismo y el comercio local se articulan de manera virtuosa, situándola como una de las carreras más emblemáticas del calendario internacional", concluye el gerente División Grandes Empresas e Instituciones de Itaú.

"Mediante iniciativas como el Pasaporte Naranja, que entrega entre 40% y 30% de descuento en comercios asociados, y una presencia activa en la experiencia del evento, buscamos fortalecer un vínculo auténtico con atletas y asistentes, coherente con nuestro propósito de estimular el poder de transformación de las personas y las comunidades".

GUILLERMO BIRRELL,
GERENTE DIVISIÓN GRANDES EMPRESAS E INSTITUCIONES DE ITAÚ.